
 
 

 
 

 

ATA 01/2022 - ASSEMBLEIA ORDINÁRIA CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, na Sala da direção na 
sede do CISVALE, reuniram-se em Assembleia Ordinária do Conselho de Administração 
os Senhores Prefeitos Municipais Sr. CARLOS GUSTAVO SCHUCH do Município de 
VALE VERDE, representado por seu Prefeito Municipal, Senhor JARBAS DANIEL DA 
ROSA; do Município de VENANCIO AIRES, representado por seu Prefeito Municipal, 
Senhor GILSON ADRIANO BECKER; do Município de VERA CRUZ, representado por 
seu Prefeito Municipal, bem como  a Diretora Executiva Senhora LÉA VARGAS; o 
Assessor Jurídico Senhor DIOGO DURIGON. Ata, o senhor Presidente do Conselho de 
Administração Sr. CARLOS GUSTAVO SCHUCH declarou, às 14:00 horas, em única 
chamada, a abertura da ASSEMBLEIA ORDINÁRIA do Conselho de Administração do 
Consórcio Intermunicipal de Serviços do Vale do Rio Pardo – CISVALE, foram 
discutidos e decididos os seguintes assuntos: 

1. Acordo de Cooperação - Sequenciamento Variantes – A Diretora Executiva do 
CISVALE Sra. Léa Vargas, informou aos presentes que a pesquisa teve início no 
mês de maio, foram coletadas amostras nos 16 municípios consorciados, apenas 
o município de Boqueirão do Leão não forneceu amostras, o Consórcio já entrou 
em contato com o município, que até o momento o município não se manifestou a 
respeito, a previsão de conclusão da pesquisa é para final do mês de junho. 

2. Processo Seletivo Simplificado - Contratação por tempo determinado – Auxiliar 
Administrativo, apresentado edital para Contratação por tempo determinado por 
meio de Processo Seletivo, de acordo com os critérios da Resolução 89/2022, 
aprovado Edital pelo Conselho Administração por unanimidade dos presentes. 

3. CC – Chefe de Serviços – O Presidente do CISVALE Sr. Carlos Gustavo Schuch 
externou aos presentes da Ordem de Serviços 01/2021 e Despacho – Cedência 
Servidor município de SCS – atendendo ao disposto na ordem de serviço 
01/2021, considerando pedido do município de Santa Cruz do Sul, e a 
necessidade de pessoa com expertise na regulação junto ao mesmo, tal ordem 
fora referendada pelo Conselho Administração do CISVALE. 

4. Assessoria Imprensa CISVALE – Considerando que empresa contratada pela 
AMVARP, para assessoria de imprensa, e considerando que a mesma também 
auxilia nestas atividades em favor do cisvale, referendou-se tal auxílio, desde que 
sem custos, porém opinam os presentes pela contratação de assessoria de 
imprensa independente para CISVALE/AMVARP no médio prazo.  

5. Traumatologia e Ortopedia – AIH - Secretaria Estadual da Saúde: O 
Presidente do CISVALE Sr. Carlos Gustavo Schuch, externou aos presentes que 
o Consórcio reiterou as solicitação de orçamentos ao hospitais da região: Hospital 
de Caridade e Beneficência de Cachoeira do Sul, Hospital Santa Cruz, Hospital 
São Sebastião Mártir de Venâncio Aires e o Hospital de Pronto Socorro de 
Canoas, este último sugestão da Secretária Estadual da Saúde, até o momento 
os hospitais não apresentarem orçamentos quanto a cirurgias de Traumatologia e 
Ortopedia, apenas o Hospital de Caridade e Beneficência de Cachoeira do Sul, 
informou não ter capacidade operacional e equipe em realizar os procedimentos. 

6. Plano Estratégico Regional Resíduos Sólidos – O Presidente do CISVALE 
mencionou a necessidade de retoma das discussões quanto ao Plano Estratégico 
Regional de Gerenciamento dos Resíduos Sólidos VRP elaborado em 2019, a 
Diretora Executiva Léa Vargas e o Assessor Jurídico Diogo Durigon fizeram uma 
contextualização da elaboração do plano regional, com destaque para os custos 



 
 

 
 

 

financeiros de uma solução coletiva para destinação final dos resíduos sólidos, 
incluindo o estudo de viabilidade para um aterro sanitário na região, com 
capacidade mínima de 200t/dia. Após discussão, o Presidente do CISVALE, 
solicitou que na próxima Assembleia, o assunto seja pautado para discutir as 
propostas de ações e estratégias estabelecidas no Plano Estratégico Regional do 
VRP, e para isso solicitou a participação da Sra. Simone Schneider, fiscal técnica 
do Projeto, para participação e apresentação do Plano Estratégico Regional de 
Gerenciamento dos Resíduos Sólidos VRP. 

7. Implantação TEA - O Presidente do CISVALE Sr. Carlos Gustavo Schuch 
juntamente com a Diretora Executiva do CISVALE, externou aos presentes a 
proposta de início das atividades do Centro Regional de Referência (CRR) em 
Transtorno do Espectro do Autismo (TEA) em 03 de junho de 2022, e solicitou 
ainda que os municípios indiquem servidores para compor o grupo de Trabalho 
que serão mediadores das atividades do CRR -TEA no âmbito dos municípios que 
integram a Região em Saúde 28, o Presidente ainda apresentou a Proposta de 
custeio de Implantação da área de atendimento (consultório, sala de Integração 
Sensorial, recepção, sala de Coordenação e equipe multidisciplinar), valor 
aproximado de R$ 100 mil reais, para confecção de móveis, adequação da 
estrutura física (rede lógica, elétrica, estrutura de alumínio e vidros em parapeito 
do 2 pavimento, piso tátil, aquisição de equipamentos de informática, brinquedos 
educativos, e sensoriais, entre outros), após apresentação da proposta, aprovado 
por unanimidade. 

8. Reforma do Prédio - O Presidente do CISVALE mencionou a necessidade da 
reforma do Prédio do CISVALE, tendo em vista as inúmeras infiltrações e 
apontamentos de falhas na construção, o assessor jurídico falou aos presentes 
que o Consórcio em 2020, judicializou uma ação indenizatória contra a 
construtora responsável pela execução do prédio. Tendo em vista o agravo das 
condições do prédio, o Cisvale contratou empresa para realização de um estudo 
de engenharia das patologias existentes, e projetos e orçamentos para realização 
da reforma, a conclusão do estudo está prevista para o mês de junho deste 
corrente ano. 

9. Implantação de sinalização turística e interpretativa nos empreendimentos e 
atrativos da região do Vale do Rio Pardo – O Presidente Sr. Carlos Gustavo 
Schuch informou que o CISVALE protocolou Projeto junto a Secretaria Estadual 
de Turismo, para  captação de  recursos financeiros para aquisição e implantação 
de sinalização turística e interpretativa em formato de PINs em frente aos atrativos 
turísticos e acesso aos empreendimentos turísticos nos municípios que compõem 
a Região Turística do Vale do Rio Pardo, conforme padrão e layout estabelecidos 
pela Secretaria de Turismo do Estado do Rio Grande do Sul. 

10.  Projeto de Implantação Solução Integrada Videomonitoramento avançado e 
Cercamento Eletrônico - O Presidente do CISVALE mencionou a importância 
debater o Projeto de Videomonitoramento e Cercamento Eletrônico -VRP, com os 
gestores, projeto elaborado em 2020, o projeto prevê a aquisição e instalação de 
mais 530 pontos na região em três fases, em um investimento total de R$ 21 
milhões. O Consórcio aguarda a aprovação do projeto, protocolado em 2021 pelo 
Grupo de Apoio à Brigada Militar (GABM), no Programa de Incentivo ao 
Aparelhamento da Segurança do RS (Piseg/RS), para que empresas possam 
destinar até 5% do ICMS devido para a compra das câmeras e dos equipamentos. 
No passado fora solicitado uma reunião com o governador do Estado, que devido 
a pandemia tal reunião fora prejudicada. 



 
 

 
 

 

11. Assuntos Gerais: O Presidente do CISVALE Sr. Carlos Gustavo Schuch, 
apresentou a resolução referente a oferta de doação de máscaras e luvas 
descartáveis, em favor do CREM CISVALE e dos municípios integrantes do 
consórcio, pela empresa Philip Morris Brasil S/A, informou aos presentes que 
estamos no aguardo do repasse, previsto para início de junho. O Presidente do 
CISVALE, informou aos presentes que a entidade sem fins lucrativos ASSAN, fora 
a beneficiária da doação dos móveis inservíveis, já autorizados pela AGO 
04/2022, bem como, fora emitido de termo de recebimento pelo benificiário. A 
Diretora Executiva do CISVALE Sra. Léa Vargas aproveitou para informar aos 
presentes quanto a implantação do software para aquisições de medicamentos, 
destacando um maior controle e segurança nas aquisições com a implantação do 
sistema. O Presidente do CISVALE, informou aos presentes quanto a finalização 
do Processo Licitatório para aquisição de testes Antígenos para detectar COVID e 
Influenza, ficando o combo ao custo de R$ 6,79, por fim a Diretora Executiva 
informou a todos os presentes que o CREM/CISVALE receberá os materiais 
médicos ambulatoriais adquiridos por meio de emenda parlamentar do Deputado 
Heitor Schuch, dos quais encontram-se instalados junto ao CREM, ficando o setor 
de contabilidade e a direção executiva de realizar a prestação de contas junto ao 
Ministério da Saúde, a Diretora informou também que nos próximos dias será 
agendado o ato de entrega dos equipamentos na sede do CISVALE.  
Encerramento: Nada mais havendo a tratar, vai a presente Ata lida e, achada 
conforme, assinada pelo Presidente do Conselho Administração, pela Diretora 
Executiva e Assessoria Jurídica do CISVALE. 
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